
第二实验小学小记者

做祖国好儿童

小记者在行动
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王奕航滑轮滑的视频。

这个学期，运河区黄河路小
学6年级9班学生王奕航参加了
很多赛事，均取得了不错的成
绩：

9 月 3 日 ，2020 年 河 北 省
“丛台酒杯”青少年短道速滑锦
标赛1000米第三名；

9月 20日，2020年河北省冰
雪联赛速度滑冰项目500米计时
赛第二名、1500 米计时赛第三
名；

11 月 21 日，2020 年河北省
冰雪联赛速度滑冰项目500米计
时赛第四名、1500米计时赛第八
名……

谈起轮滑与滑冰，王奕航表
示，这是他的爱好，更是他的梦
想。

“从哪儿摔倒就
从哪儿站起来”

王奕航最早接触轮滑是在
幼儿园，那时他刚上中班。

刚开始练轮滑，王奕航站都
站不稳。有一次，他穿好轮滑鞋，
直起身子刚想站起来，屁股却一
下着了地，疼得他哭得稀里哗
啦。

上三年级时，王奕航正式学
习轮滑。面对专业的训练，他一
开始有些吃不消。“教练说，练轮
滑肯定会遇到很多挫折，但你挺
过去就能得到新的提升。”王奕
航说。

于是，王奕航每天都坚持训
练。“去年，我成功从小轮过渡到
大轮。”王奕航告诉记者，“小轮
轮滑鞋稳，但滑起来不快，适合

初学者，大轮很容易出速度，但
要用脚踝的力量去控制，需要一
定的技术。”

换“大轮”后不久，王奕航在
一次比赛中两只脚不小心绊了
一下，摔倒在地，左臂骨
折。他这次受伤让家人
很担心，家人都劝
他放弃轮滑，可
王奕航说什么
也不肯。“从
哪儿摔倒就
从哪儿站起
来。”王奕航
认真地说。

左臂打
了 石 膏 ，至
少三个月不
能 碰 轮 滑
鞋 ，王奕航
感到了从未
有过的难熬。
但他每天还
是会坚持练
习一些力所
能 及 的 基 础
动作，锻炼腿
部的肌肉力
量。

三 个
多 月 后 手
臂 终 于 恢
复，王奕航
再次穿上
他最爱的轮
滑鞋。“好久没练，我感觉
有 点 陌 生 ，但 更 多 的 是 兴
奋。”王奕航告诉记者。

半个月后，王奕航基本回到
了受伤前的状态。穿上轮滑鞋，
他又找到了那种不断向前冲刺
的畅快。

“只要努力去做，
没有什么不可能的”

轮滑是一项竞技运动，自然

少不了各
种 比 赛 。从

2018 年开始，王
奕航陆续参加各
种比赛。

刚开始，王奕
航在比赛中表现
并 不 突 出 ，但 他

并不急躁。“虽然
没拿到什么名次，

但能见到这么多高
手，认识到自己的不

足，也是很幸运的。”
王奕航说。

2019 年，王奕航参
加了运河区第一届青
少 年 速 度 轮 滑 锦 标
赛 。由 于 王 奕 航 的
耐力不够，上场前教
练特意和他研究了
战术：“如果这组有
很强的对手，第一圈

就要全力滑，第二圈
和第三圈可以顺着这个速度滑，
最后一圈使出全力冲刺。”

这样一来，王奕航心里有了
底。他轻松上阵，顺利拿下了500
米计时赛的第一名。通过这次比
赛，他对自己更有信心了：“只要
努力去做，没有什么不可能的。”

他不断参加各种比赛，在一
个个奖项中证明自己。他享受每
一次比赛的过程。

“未来争取
站在最高的领
奖台上”

掌握一定的轮滑技术
后，王奕航开始挑战滑冰。因

为有轮滑基础，他练起滑冰来相
对容易。第一次滑冰，王奕航兴
奋极了，“滑冰和轮滑异曲同工，
但我觉得滑冰比轮滑还要好玩。
滑冰蹬一步的距离，相当于轮滑
滑两步”。

每天要在寒冷的滑冰场训
练两个小时并不是件容易事。每
次训练完回到家，王奕航都浑身
酸疼，然而他坚持了下来。

9月3日，王奕航参加了2020
年河北省“丛台酒杯”青少年短道
速滑锦标赛。这次赛事现场高手
如云，给了王奕航不小的压力。

“当时我都不知道该怎么滑
了，只知道追着前面的选手拼命
滑。”王奕航回忆说，“还好，发挥
平稳，没有失误。”王奕航没有想
到，原本以为连前 8名都进不了
的他最终拿下了 1000米项目第
三名。

“我不会放弃轮滑，也不会
放弃滑冰，它们是我的梦想。未
来，我要站在最高的领奖台上。”
王奕航认真地说。

运河区黄河路小学学生王奕航在多项冰雪赛事中屡创佳绩——

小小少年爱轮滑
本报记者 吴芳 摄影报道
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本报讯（记者 时志敏）“得
知我们学校晚报小记者做客运
河区人民法院的相关图片（如下
图）在《新闻联播》播出的消息

后，我们太激动了。”昨天，运河
区上海路小学吴楠老师告诉记
者，他们第一时间把这一消息发
到家长群里，请家长们把这个好

消息告诉学生们。
2020年 12月 4日是我国第

七个国家宪法日。在国家宪法日
来临之际，运河区上海路小学开
展了一系列法制教育活动。

12月 2日上午，他们邀请运
河区人民法院的工作人员走进
校园，并聘请运河区人民法院民
事员额法官高洁为法治副校长。

“法院就是法官穿着‘大大
的衣服’，拿着‘小锤子’在断
案！”“法院就是审判罪犯的地
方！”这是很多小记者对法院的
认知。那么，真实的法院是怎样
的呢？

随后，上海路小学的部分晚
报小记者跟随法治副校长高洁
走进运河区人民法院，饶有兴致
地参观了法院专用的押解囚车、

羁押室、装备室、审判庭等。
在法警的指导下，小记者们

还体验了一把用警叉逮捕“罪
犯”；穿上法袍，敲响法槌，当了
一回威风的“小法官”呢。

通过这次与法院“零距离”
接触，小记者们纷纷表示，对法
庭、法官工作有了一个直观的了
解，增强了法律意识，感受到了
法律的公正与尊严。今后，他们
会自觉学法、守法、用法，做守法
小公民。

听说他们做客运河区人民
法院的图片在《新闻联播》播出
后，小记者们都很开心，更有一
些小记者希望自己长大后能做
一名法官，做一名伸张正义的法
官。

上海路小学《沧州晚报》小记者走进运河区人民法院

小记者活动报道在央视《新闻联播》播出
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